



Würenlingen, 10. Juli 2023

Sonntagsausfahrt, 9. Juli 2023 zum Berghaus Ober - Bölchen

Als ich um 10:20 Uhr im Freiluftparkhaus am Birrfeld Airport eintraf empfing mich bereits eine illustre Gesellschaft im Tenue extra leicht. Will heissen ohne Daunenjacke und Bärenfellmütze. Im Minutentakt füllte sich das Startfeld auf 20 automobile Preziosen mit 32 Petrol Heads.

Nach der freundschaftlichen Begrüssung durch unseren Präsi Claudio und seinem humorvollen Hinweis, dass Velofahrer auch Menschen sind, ging's kurz über das Roadbook.

Ernst entsprach meinem Wunsch, mit seinem Ford 1929 die Rolle des Pace Cars zu übernehmen. Unglaublich die 2 sind fit wie ein Turnschuh und legten auch ein flottes Tempo vor. Meinerseits fungierte ich wieder mal als Besenwagen. Böse Zungen sinnieren: «Da haben wir ihn im Griff, bevor er in den Rallye Modus schaltet».

Alsdann hiess es, ladies and gentlemen start your engines!

Einfach toll, beinahe verkehrsfrei über Wildeggen, Auen- und Biberstein, Salhöhe, Kienberg bis zum Anstieg nach Anwil zu cruisen. Hier auf freier Landstrasse ein kurzer ZWISTO, (militärisch Zwischenstopp).

Dann runter durchs Baselbiet bis kurz vor Sissach. Richtungswechsel nach Olten auf die Hauenstein Anfahrt bis Läfelfingen. Von hier runter nach Eptingen auf den von der Mineralquelle freundlicherweise zur Verfügung gestellten Parkplatz zum zweiten ZWISTO.

Dem Hüttenwart auf dem Bölchen wurde der Gipfelsturm gemeldet und los gings ohne Gegenverkehr. Alle problemlos angekommen, wurden wir herzlich mit Musik des Alleinunterhalters Urs Ackermann und den Gastgebern empfangen. Bruno organisierte den „Parc Fermé“, Evelyn die Schattenplätze und Azat mit Team drehten im höchsten Gang, damit alle köstlich und kulinarisch verwöhnt wurden.

Quer Beet waren überall angeregte Gespräche diverser, differenter Themen zu hören. So soll es sein.

Eine FaBaM Ausfahrt, entschleunigend, gemütlich und in jeder Hinsicht problemlos.

Text: Hanspeter Gabriel

Bilder: Conny Zünd und Claudio Binder